



[www.agen.fr](http://www.agen.fr)

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Vendredi 29 décembre 2023

---

### Vœux de Jean DIONIS

Maire d'Agen – Président de l'Agglomération d'Agen

**Au moment d'échanger nos vœux, j'espère que les fêtes de fin d'année se sont bien passées pour chacune et chacun d'entre vous. Je tiens à partager avec vous, à la fois un regard sur notre année 2023 qui se termine et amorcer une prospective sur 2024 qui s'annonce.**

Pour chacun d'entre nous, l'année 2023 n'a pas été facile dans un contexte de pouvoir d'achat qui se tend et de coûts énergétiques qui ont explosé. Ce fut également une année inquiétante avec les images porteuses des horreurs de la guerre en provenance d'Ukraine, d'Israël et de Palestine.

**Cependant, nous devons jeter un regard sur notre année 2023 avec des yeux de Français, de citoyens du monde bien sûr, mais aussi d'Agenaises et d'Agenais.**

Ici à Agen, nous avons collectivement bien travaillé lors de cette année 2023.

La Ville d'Agen a fait une bonne première partie de mandat municipal, notamment avec des projets majeurs comme la **construction du nouveau stade Armandie et la rénovation de la place Jasmin**, mais aussi avec une attention particulière portée à nos aînés dans le cadre de notre **programme de lutte contre la solitude**.

Dans le même temps, l'Agglomération d'Agen s'est fait connaître comme l'une des plus audacieuses de notre région en matière de transformation et de modification de ses équipements majeurs avec notamment le développement

de la **Technopôle Agen Garonne** et la mise en service de la deuxième sortie autoroutière.

**Oui ! Agen et son agglomération ont fait une bonne première mi-temps 2020/2023.**

**Tournons-nous maintenant vers 2024 ! Et pour Agen, cette année s'annonce passionnante.**

Pour cette deuxième partie du mandat, nos équipes d'élus et notre administration commune sont en place, elles ont à la fois leurs points de repère et leurs objectifs à tenir d'ici la fin de notre mandat et de fait, AGEN connaîtra un certain nombre d'avancées collectives importantes.

Pensez à la **nouvelle école Paul Langevin** qui va sortir de terre au printemps 2024 et qui va doter nos quartiers de Bézis, Donnefort, Montanou, d'une école d'excellence dès la rentrée 2025 !

Pensez à la vieille dame qu'est notre route de Toulouse, **l'avenue Jean Jaurès** actuellement en chantier et qui va connaître une nouvelle jeunesse comme **notre avenue Jean Bru** !

En 2024, l'Agglomération restera sur sa forte dynamique du début de mandat. Pensez à ce tant attendu **Pont de Camélat** ! À AGEN, nous construisons un pont routier tous les 100 ans (*Pont de Pierre au 19<sup>ème</sup> siècle, Pont de Beauregard au 20<sup>ème</sup> et Pont de Camélat au 21<sup>ème</sup>*).

Et 2024 restera comme une date historique dans l'aménagement de notre territoire avec ce pont qui va faire respirer l'agglomération.

Je vous invite à regarder l'année 2024 avec des yeux d'Agenaises et d'Agenais, nous, qui avons la chance d'habiter un territoire prospère, solide avec une juste ambition.

Nous pouvons être fier de notre agglomération qui s'est mise dans le grand mouvement national et mondial de la **transition écologique** avec des politiques publiques innovantes sur la **collecte et le traitement des déchets**, sur la mise en place d'un **réseau de chaleur urbain**, sur la transformation de notre **éclairage public** et enfin sur la **protection contre les inondations** : je pense à Roquefort, à Estillac, à Aubiac, qui vont être, enfin, beaucoup mieux protégées.

Tout cela, nous avons la chance de le faire dans un territoire qui, parce qu'il est solide et bien géré, **n'augmentera pas ses impôts. A un moment de pouvoir d'achat tendu, nous ne ferons pas les poches des Agenais !**

Mais la vie agenaise n'est pas faite que de projets, elle est faite aussi de moments partagés.

Je me permets de vous donner dès maintenant **trois rendez-vous pour notre année 2024.**

D'abord fin avril, début mai, je vous l'ai dit et promis, nous ferons la **fête ensemble sur le pont de Camélat**. Agen et son agglomération ont de quoi être fières d'avoir su faire aboutir ce beau projet du 21<sup>ème</sup> siècle.

Ensuite, les 11 et 12 juillet, juste avant notre fête nationale, le **Tour de France**, troisième événement médiatique et sportif mondial, arrive le 11 à Villeneuve et le 12 sera chez nous à Agen. Ce sera l'occasion d'une belle et grande fête populaire.

Enfin, à la mi-novembre, je vous donne rendez-vous aux **Rencontres Philosophiques Michel Serres** que nous avons créées et enracinées avec succès. Ce sera un moment fort et original où nous nous retrouverons et où, ensemble, de manière bienveillante, nous réfléchirons à la modernité qui arrive.

Je vous propose de ne pas céder à l'inquiétude et au pessimisme ambiant mais au contraire de porter sur cette **nouvelle année 2024 un regard de réalisme, de bon sens et d'optimisme.**

Je vous souhaite le meilleur pour vos projets personnels et familiaux en 2024.

**Très bonne année 2024 à vous toutes et à vous tous.**